

СОДЕРЖАНИЕ

ОТ РЕДАКЦИИ

ОРИГИНАЛЬНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

Аполихина И.А., Рамазанова М.О.

Первый российский опыт применения ND:YAG-лазера (неодимового лазера) для лечения симптомов генитоуринарного менопаузального синдрома

Макарова Е.Л., Терехина Н.А., Падруль М.М.

Способ прогнозирования макросомии у беременных с ожирением

Куро́да К., Икемото Ю., Хори́кава Т., Мори́яма А., Одзиро Ю., Така́мидзава С., Ути́да Т., Нодзи́ри С., Нака́гава К., Суги́яма Р.

Новые подходы к ведению привычного выкидыша: стратегия лечения OPTIMUM (оптимизация функции щитовидной железы, тромбофилии, иммунных нарушений и состояния матки)

Мажидова З.Ш., Ящук А.Г., Мусин И.И.

Применение тромбоцитарной аутоплазмы при операции кесарева сечения у беременных с высоким риском развития гнойно-септических осложнений

АНАЛИТИЧЕСКИЕ ОБЗОРЫ

Карахалис Л.Ю., Андреева М.Д., Ахиджак А.Н., Игнатьева Е.О.

Железодефицитная анемия и состояние печени у беременных: корреляционные связи

В ПОМОЩЬ ПРАКТИКУЮЩЕМУ ВРАЧУ

Казакова С.Н., Аполихина И.А., Тетерина Т.А., Бычкова А.Е.

Комплексный подход к лечению декубитальной язвы влагалища

КЛИНИЧЕСКИЕ СЛУЧАИ

Виноградова О.П., Бирючкова О.А., Можжухина И.Н.

Альтернативные подходы к ведению пациенток с менопаузальными расстройствами

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ

Бизяк-Огринц У., Сенгар С.

Бесшовная лазерная лабиопластика малых половых губ

НОВОСТИ

5

EDITORIAL

ORIGINAL RESEARCHES

6

Apolikhina I.A., Ramazanova M.O.

The first Russian experience of using ND:YAG laser (neodymium laser) for the treatment of genitourinary syndrome of menopause symptoms

11

Makarova E.L., Terekhina N.A., Padrul M.M.

Method for prediction of macrosomy in pregnant women with obesity

18

Kuroda K., Ikemoto Y., Horikawa T., Moriyama A., Ojio Y., Takamizawa S., Uchida T., Nojiri Sh., Nakagawa K., Sugiyama R.

Novel approaches to the management of recurrent pregnancy loss: The OPTIMUM (OPTimization of Thyroid function, Thrombophilia, Immunity, and Uterine Milieu) treatment strategy

31

Mazhidova Z.Sh., Yaschuk A.G., Musin I.I.

The use of platelet autoplasm during cesarean section in pregnant women with a high risk of developing of purulent septic complications

REVIEWS

38

Karakhalis L.Yu., Andreeva M.D., Ahidzhak A.N., Ignatyeva E.O.

Iron deficiency anaemia and liver condition in pregnant women: correlation connection

TO PRACTITIONER'S CONSULT

46

Kazakova S.N., Apolikhina I.A., Teterina T.A., Bychkova A.E.

An integrated approach to the treatment of decubital vaginal ulcers

CLINICAL CASES

51

Vinogradova O.P., Biryuchkova O.A., Mozzhukhina I.N.

Alternative approaches to clinical management of patients with menopausal disorders

INTERNATIONAL PRACTICE

60

Bizjak-Ogrinc U., Sencar S.

Sutureless Laser Labiaplasty of Labia Minora

66

NEWS